
Nota de Prensa

Con motivo del día 30 de Marzo, Día Internacional de las/os Trabajadoras/es de Hogar

La Plataforma de Apoyo a las/los Trabajadoras/es de Hogar de Albacete se congratula de las novedades legislativas en el sector y continúa trabajando para su reconocimiento social.

Con motivo de la celebración del **Día Internacional de las Trabajadoras de Hogar**, la Plataforma Local de Apoyo al colectivo, integrada por Cruz Roja, el sindicato U.S.O. y Cáritas Diocesana de Albacete, quiere poner en conocimiento de la población albaceteña cuáles son las novedades más relevantes que atañen al sector de las empleadas de hogar.

Un año más, pone en valor la encomiable labor de estas trabajadoras que, a pesar de desempeñar un papel fundamental en la vida diaria de las familias, se les reconoce en muy pocas ocasiones, siendo más bien consideradas como “trabajadoras de segunda”.

La Plataforma recuerda a la ciudadanía albaceteña que cuando se contrata a una empleada de hogar, se adquiere un compromiso por ambas partes: las trabajadoras han de cumplir con sus obligaciones y la familia empleadora ha de respetar los derechos que la normativa vigente les reconoce.

El 2023 será un año histórico que supondrá un antes y un después para las trabajadoras de hogar. En los próximos meses, algunas de ellas tendrán por fin derecho a cobrar prestación por desempleo como el resto de trabajadores gracias a las reformas legislativas llevadas a cabo por el Gobierno en septiembre de 2022, a raíz de la sentencia del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) que concluyó que el sistema español era discriminatorio por no reconocer el derecho al desempleo de las personas que trabajan en hogares, un sector integrado casi exclusivamente por mujeres.

Desde octubre de 2022, las trabajadoras de hogar destinan una parte de sus cotizaciones en la Seguridad Social para esta prestación por desempleo que tanto necesita un sector tan precario como el empleo de hogar.

Acto Informativo

Para informar de esta y otras cuestiones relacionadas, la Plataforma ha organizado un acto el próximo día 30 de marzo a las 17.00 horas, en el Salón de Actos de UNICAJA BANCO en la calle San José de Calasanz de la capital albaceteña titulado “EL EMPLEO DE HOGAR EN 2023. NOVEDADES Y SITUACIÓN DEL SECTOR” que contará con la participación de Delmi Galeano, portavoz y miembro de SEDOAC, una asociación madrileña referente en la promoción del empoderamiento de las personas empleadas de hogar y de los cuidados, que reivindica la igualdad plena de derechos y condiciones laborales justas y dignas. La entrada será libre hasta completar aforo. Las entidades organizadoras del evento animan a asistir a todas aquellas personas que estén interesadas en conocer más de cerca la realidad de este colectivo.